

CANTABRIA

-9,3° en Reinosa... y bajando

Día de contrastes: mucho frío sin nieve en el interior y lluvia intensa y granizo en la costa. Un rayo afectó a un avión de Air Nostrum procedente de Barajas que pudo aterrizar sin ningún problema.

03.12.2010 - TEODORO SAN JOSÉ SANTANDER.

Los -9,3 grados de temperatura mínima que soportaron ayer en Reinosa, pero sin precipitación alguna, resultó el paradigma de que el presente episodio de mal tiempo está dejando, sobre todo, mucho frío y poca nieve en las zonas altas de la región. Al contrario, en el litoral, además de bajas temperaturas, está descargando agua y granizo con profusión, como los 23 litros que cayeron ayer en Santander, que se suman a los 40 del miércoles.

Las predicciones meteorológicas para Cantabria anticipan que mañana, sábado, estas condiciones van a variar sensiblemente, con un aumento de temperaturas, menos lluvia y vientos de componente sur. Pero antes, la ola de frío va a dejar su marchamo porque mantiene la cota de nieve para hoy entre los 200 y 400 metros -lo que activa la alerta naranja para Liébana y el centro de la región por acumulación de hasta 15 y 8 centímetros de nieve, respectivamente-, y prolonga las bajas temperaturas. Los valores mínimos pueden repetir los de hoy, y en la madrugada del sábado alcanzar, incluso, los -11 grados en Campoo y Liébana, según avisa Aemet.

En el litoral de la región tampoco hay respiro. Las temperaturas apenas alcanzaron ayer una máxima de 7,2 grados (San Vicente de la Barquera), y las mínimas rondan el punto de congelación. Las lluvias son intensas y localmente persistentes, y en ocasiones son precipitaciones en forma de granizo, como la que cayó sobre las tres de la tarde en Santander, que cubrió la ciudad con un manto blanco al tiempo que las temperaturas experimentaban un brusco descenso coincidiendo con la tormenta que se abatió sobre la zona.

Tormenta, granizo y rayo

Fue curioso el fenómeno porque mientras en los demás observatorios de la región los termómetros iban en ascenso, en los de Santander, Parayas y Ontón, por citar algunos, los registros caían en menos de dos horas hasta tres grados. Y eso sucedía casi en las horas centrales del día, entre la una y las tres. Así, en Ontón pasaron de 5,5 grados a 2,6 grados; en Parayas, de 5,4° a 2,5°, y en la capital, de 4,3° a 2,2°. A las cinco de la tarde, en Santander la temperatura había vuelto a remontar hasta los 5,3 grados.

Uno de los rayos que hubo durante la referida tormenta afectó a uno de los aviones de Air Nostrum, el que tenía prevista su llegada a las 13:59 procedente de Barajas. La aeronave aterrizó con normalidad, pero el aparato, por el protocolo de seguridad, canceló su vuelo de regreso para ser revisado. A los pasajeros que iban a hacer el viaje a Madrid se les recolocó en otros vuelos.

Otras incidencias a causa del mal tiempo registradas ayer en Cantabria fueron, entre otros, algunos accidentes sin heridos en carretera, como los dos percances por alcance que hubo en la A-67, uno a la altura de Polanco (17.20 horas) y otro entre Boo y Bezana (15.00), o el que se produjo en la S-20 frente al Pctcán. En el 112 coordinaron otras once incidencias, principalmente por nieve, como en Hijas, Solórzano, Laredo o Brañavieja.

Las bajas temperaturas, combinadas con las escasas precipitaciones, hicieron ayer inviables la circulación por los puertos de Estacas de Trueba (CA-631), La Sía (CA-665) y Lunada (CA-643), que anoche seguían cerrados. Además, era necesario el uso de cadenas en otros tres puertos, de los diez que hubo a lo largo del día: Caracol (CA-264), La Matanela (CA-633) y Alisas (CA-261).



La gran cantidad de nieve que cayó sobre Peña Cabarga obligó a intervenir a las quitanieves para despejar la carretera. Por la noche el acceso quedó cortado por seguridad. :: SANE